

Ressort: News

Jamaika liberalisiert Marihuana-Konsum

Kingston, 25.02.2015, 20:05 Uhr

GDN - In Jamaika wird der Konsum kleiner Mengen Marihuana nicht mehr strafrechtlich verfolgt: Das Parlament in der Hauptstadt Kingston stimmte einer Gesetzesänderung zu, die den Besitz von bis zu 57 Gramm, nur noch als Ordnungswidrigkeit einstuft. Mit dem neuen Gesetz wird auch der Weg für eine sogenannte Cannabis-Lizenzbehörde, die Anbau und Vertrieb von Marihuana zu medizinischen, wissenschaftlichen und therapeutischen Zwecken überwachen soll, freigemacht.

Marihuana darf allerdings weiterhin nicht in der Öffentlichkeit konsumiert werden. In Jamaika ist der Konsum vor allem in der Rastafari-Kultur weit verbreitet. Die Bewegung fordert seit Langem eine Legalisierung.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-50432/jamaika-liberalisiert-marihuana-konsum.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com